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タウンミーティング記録 未来へ向けて 今、ここから 

 

日 時  令和６年８月２５日(日) 午前１０時～１１時３０分 

場 所  亀久保西会館（亀久保西町会） 

参加者  ２2 人 

                        

 

 

 

 

 

 

 

主な意見等 

 

参加者 バス通りの右手側にある畑の雑草を草刈りしてほしいです。通学路

にもなっていて、明日から学校が始まると思いますので、早めの対応

をお願いします。 

近隣の飲食店の歩道も草むらになっているので、こちらも同時に対

応していただけると助かります。 

 

市長 その土地の所有者が誰なのかを確認させていただき、土地が民間の

所有であれば、その所有者に直接お願いする形になります。何らかの

理由で草刈りが困難な場合は、市の方で許可を得て対応することもあ

ります。 

 

参加者 会館の隣にある木について、何か対策をお願いしたいです。屋根を

新しくしたにも関わらず、またすぐに替えなければならなくなってし

まう。伸びてきたので、秋になると落ち葉が多く、掃除も大変です。 

また、この会館の隣の公園の杉の木は花粉の元になるので、切って

いただきたいと思います。 

 

市 長 会館の隣の木については、継続的に様子を見てまいります。 

市内の危険な場所を調査しながら伐採等を進めています。今回の件
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についても、具体的な対応方法を確認するため一度、市に持ち帰らせ

ていただきます。地域の方からの伐採希望がある一方で、自然環境を

保持しようという意向もあるため、これらを考慮し適切な対応策を検

討します。 

 

参加者 火工廠の資料展をすると伺いましたが、市報の 8 月号に掲載されて

いたのでしょうか。行きたかったが終わってしまっているようです。 

 

市 長 市報８月号の学びの掲示板という欄に掲載しております。今日まで

は、上福岡歴史民俗資料館で展示していますので、ご検討ください。 

 

参加者 毎年戦没者追悼式に参加しておりますが、そこで知ることなどが多

くあります。来年は戦後８０年になるので、関係する事業などの周知

をしていただきたいと思います。 

 

市 長 過去の歴史を後世に伝えるためにも、若い人含め多くの方たちにし

っかりと伝えていきたいと思っています。 

 

参加者 文化施設を含む公共施設が東側に多く存在し、近隣には少ない状況

が見受けられます。当地域では高齢化も進行しており、遠くの施設へ

足を運ぶのが難しい方が多いです。「高齢者あんしん相談センターつ

るがまい」が 9 月末から「大井総合福祉センター」への移転を予定し

ていると伺いました。これについて、地元の方からすれば近隣に利便

性の高い施設が維持されることが望ましいと感じていますが、市長の

見解はいかがでしょうか。 

 

市 長 近隣に公共施設がないという意見は、近隣の自治組織の方から頂い

ております。しかし、東側の方からも同様の意見をいただくことがあ

ります。各地の公共施設の配置に関しては、さまざまな要素を考慮し

ながら計画しています。他の地域の事情や関連部署、事業者との調整

の結果、地域包括支援センターの移転となってしまいましたので、ご

理解いただきたいと思います。もちろん、近隣に便利な施設があるこ

とが最善であるという声を受け止め、要望として承ります。 

 



- 3 - 

参加者 快感を出たすぐのところの道路に「止まれ」の路面標示を設置して

ほしいです。この間も車同士の事故や自転車同士の事故があったの

で、対応していただけないでしょうか。 

 

市 長 路面標示を設置するためには様々な要件がありますので、対応がで

きるか一度調べさせていただきます。どんなことができるかも含めて

道路課と検討します。 

 

参加者 ここから関越自動車道に向かう 1-34 号線だと思うのですが、穴が

開いていて危険なので、何とかしていただきたいです。前回のタウン

ミーティングの時もお話をさせていただきましたが、1-38 号線のと

ころの側溝に草が生えてしまっているので、清掃をお願いしたいで

す。距離が長いので、１回でできないとは聞いています。 

また、すぐそこの T 字路の場所の道路にカーブミラーを設置して

ほしいです。 

 

市 長 改めて現地を確認させていただいて、対応できるかどうかを検討さ

せていただきます。 

 

参加者 公共下水道の整備について計画的になるべく早くお願いしたいで

す。 

 

市 長 合併前からの課題となっていたのですが、元々の上福岡市と大井町

の両方が公共下水道の整備計画・生活排水計画を立てていました。し

かし、どちらの市町も具体的な期限を設けていなかったため、実際の

整備がなかなか進まない状況でした。私が市長になってからは受益者

の負担を明確にし、市街化調整区域にも公共下水道を導入することを

正式に決定しました。駒林地区と大井本町地区の整備を令和 4 年度か

ら進めています。完全に整備が終わるまでは時間がかかると思います

が、順次計画を進めていきます。 

 

参加者 三角小学校の校庭で、児童が雑草に引っかかって転んでいました。

年に１回野球クラブが草刈りをして、シルバー人材センターにもこの

間刈ってもらいましたが、全然間に合いません。けがをする恐れがあ
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って危ないので、市で対応していただけないでしょうか。 

 

市 長 教育委員会を通して、学校の方に話をさせていただきます。他校だ

と、学校関係者の方だけではなく、地域の方にもご協力をいただいて

除草作業を企画しているところもあります。学校だけでは難しいとい

う状況もありますので、学校運営協議会でもお話しいただき、地域の

方にも協力いただきながらできる良い方法を確認させていただきま

す。 

 

 

 


